

Die Ausschussvorsitzende nahm Bezug auf die intensive, umfangreiche Diskussion zu diesem Thema in der vorangegangenen gemeinsamen Sitzung mit dem Zentrumsausschuss. Das Beratungsergebnis fasste sie auch unter Bezugnahme eines von Herrn Knülle gestellten, nachfolgend unter Punkt 1 – 4 gekennzeichneten Antrages als Beschlussvorschlag zusammen:

„Der Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss empfiehlt dem Zentrumsausschuss die Planung für den Vorentwurf für den Neubau der Sportanlage Zentrum-West zu vergeben.

In die weitere Bearbeitung sollten die gemachten Anregungen einfließen unter Berücksichtigung der nachfolgend aufgeführten Punkte 1 – 4.

Die jeweiligen Kostenalternativen inkl. Folgekosten sind darzulegen.

Die Verwaltung wird beauftragt:

1. in die Planung der Sportanlage eine Alternative mit zwei Kunstrasenplätzen mit einzubeziehen und die dazu gehörigen Kosten aufzustellen, damit der zuständige Ausschuss zu den Alternativen eine Entscheidung treffen kann,
2. in den Außenbereichen (an den überplanten Bereich angrenzenden Flächen) nach Möglichkeiten zu suchen, für Diskus- und Speerwerfen eine Anlage zu installieren, die Kosten zu ermitteln sowie die notwendigen Verfahrensschritte aufzuzeigen,
3. zu prüfen, wie in dem überplanten Gelände bzw. wenn dies nicht möglich ist im angrenzenden Außengelände eine Joggingstrecke angelegt werden kann,
4. zu prüfen, ob bei der Kugelstoßanlage 4 Abwurfstellen eingerichtet werden können.

**einstimmig**